



**Plusieurs camerounais ont rejoint le royaume des morts à cause des accidents de circulation en 2017 .Au fronton des enquêtes du Ministère des transports, l'on découvre avec amertume que l'année 2017 a été la plus accidentogène avec plus de 4500 accidents.**

Le tout dernier s'est produit dans la nuit du 30 au 31 décembre 2017, dans la Région de l'Ouest. Il a causé le décès de trois femmes, deux sexagénaires et une trentenaire, toutes de la même famille. Outre ces morts, de nombreuses personnes blessées ont été conduites de toute urgence à l'hôpital de district de Dschang.

Notre confrère Le Jour faisant une rétrospective de l'année 2017, rappelle dans son édition du 2 janvier 2018 que le «pays a été secoué dans le dernier trimestre de l'année par des accidents retentissants».

Le 23 octobre 2017 dans la localité de Boumnyebel, Région du Centre sur la route nationale Douala-Yaoundé, près de vingt personnes ont trouvé la mort. L'agence de voyage General Express impliquée dans cet accident avait donc été par la suite suspendue par le Ministère des Transports (MINTRANSPORT). Elle avait écopé d'une suspension de 3 mois et 12 mois pour le chauffeur mis en cause dans l'accident. Cependant du fait des menaces de grève des opérateurs du transport, la sanction qui devait courir jusqu'au 27 novembre 2017, a finalement

été levée avant cette date. On a toutefois noté que le MINTRANSPORT a dévoilé une liste d'agences de transport qui évolueraient en marge de la réglementation.